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令和２年 第５回 川口市教育委員会定例会会議録

日 時 令和２年３月１７日（火）

午後１時３０分

場 所 川口市教育局教育委員会室

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  菅 井   学

委 員    中 田 裕 之     書 記  戸井田 昌 也

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  生涯学習部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    山 田 浩 一

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  文化推進室長    江 原 季 佳

  文化財課長     風 間 祐 司

中央図書館長    折 原 直 人

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      石 田 英 樹

  学務課長      森 田 吉 信

  指導課長      三 浦 伸 之

  学校保健課長    内 田 大 輔

高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第４回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配付

している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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４ 教育長報告

（１）臨時的任用教員の退職手当の一部未払いの対応状況について

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）川口市スポーツ推進委員の委嘱を解くことについて

【説 明】   （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）川口市立学校学校評議員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学務課長が当日資料１に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）令和２年度川口市教育相談支援員の採用について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

菅原委員    応募者数は何名か。

指導課長    ４１名である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（５）令和２年度川口市特別支援教育支援員の採用について

【説 明】   （指導課長が当日資料２に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

菅原委員    応募者数は何名か。

指導課長    ８１名である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（６）令和２年度川口市特別支援学級等補助員の採用について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

菅原委員    応募者数は何名か。

指導課長    ５０名である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（７）令和２年度川口市学校図書館司書の採用について
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【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

菅原委員    応募者は何名か。

指導課長    ５７名である。

齋藤委員    市立高等学校に図書館司書はいるのか。

高等学校事務長 臨任の司書が１名と中央図書館で司書をしていた３名がいる。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（８）令和２年度川口市スクールソーシャルワーカーの採用について

【説 明】   （指導課長が当日資料３に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

菅原委員    スクールソーシャルワーカーは県から決められた方が来るのか、川口市で

採用しているのか。

指導課長    中核市に移行し、実施主体が県から移譲されたため市で採用している。

菅原委員    相談件数は何件程度か。

指導課長    令和元年度１２月末現在で１,３２４件相談があり、訪問件数は１９３件、
ケース会議の出席は５回、支援対象児童生徒数は７６名である。

齋藤委員    具体的な相談内容はどのような内容か。

指導課長    内容は多岐に渡るが、いじめや不登校、児童虐待や家庭環境問題の相談が

多い。

宿谷委員    スクールソーシャルワーカーへの相談によっていじめなどは解消に向かっ

ているのか。

指導課長    関係機関へつなぐことで支援となり、解消に向かっている事例が多いと認

識している。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（９）令和元年度川口市立高等学校卒業者の進路状況について

【説 明】   （指導課長が当日資料４に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

（１）令和２年度中高生海外派遣事業について

【説 明】   （指導課長が資料５に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

宿谷委員    短期派遣の２週間で行く目的は何か。    

指導課長    英語や外国での生活に興味のある生徒が現地で生活することにより、さら
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に見聞を広めること、さらには、その見聞を学校に持ち帰り他の生徒と共有

することである。

菅原委員    新型コロナウィルス感染症に関して、派遣先において資料に記載の状況と

なっていることから、本市においても熟考が必要となっているということで

よいか。

指導課長    そのとおりである。

菅原委員    サーズの時に中止としたこともあったと記憶している。個人的には時期が

きたら早い段階で中止した方が良いと思われる。

茂呂教育長   委員からの意見も参考としながら、時期をみて今の方向性をふまえて決定

して行きたいと思うがいかがか。

齋藤委員    今年度は中止にした方が良いと思われる。

中田委員    現状では派遣することは考えにくい。様々な情報等もふまえ中止とせざる

をえないのではないか。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

６ 議 事

茂呂教育長 議案第１９号、第２４号は人事案件のため、議案第３１号は個人情報を含

む内容は秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第１９号、第２４号、第３１号は秘密会で行う。

【上 程】

茂呂教育長   議案第２０号「川口市スポーツ推進委員を委嘱することについて」を上程

し説明を求める。

【説 明】 

スポーツ課長  （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第２０号「川口市スポーツ推進委員を委嘱することについて」を案件

のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第２１号「川口市学校運営協議会を設置することについて」を上程し

説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が当日資料７に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

菅原委員    今回の議案が議決されると、学校運営協議会は市内全校に配置されること
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となるのか。

学務課長    令和３年４月に全校配置となる見込みである。今回議決をいただくと残り

は小学校１６校、中学校１２校となる。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第２１号「川口市学校運営協議会を設置することについて」を案件の

とおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第２２号「適正規模適正配置基本方針の改訂について」を上程し説明

を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

齋藤委員 資料の８ページの小学校の南平地区に過小校があるが、来年度はどのよう

な見込みか。過小規模校はなくなり、小規模校になるのか。

学務課長    南平地区の過小規模校は０となる見込みである。

宿谷委員    児童生徒が少ない学校への対応策としては、大規模マンション等ができた

際に、通常の学区ではない近隣の過小校や小規模校を指定するということは、

選択肢の１つとしてどうか。

学務課長    地域外から通学となった場合、見守り活動等も関連してくるため慎重に考

える必要があるが、案の１つとして参考とさせていただく。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第２２号「適正規模適正配置基本方針の改訂について」を案件のとお

り可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第２３号「令和２年度川口市立学校教職員メンタルヘルスカウンセラ

ーを委嘱することについて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

齋藤委員    相談件数はどの程度か。

学務課長    令和元年度は３名合計で４０１回である。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第２３号「令和２年度川口市立学校教職員メンタルヘルスカウンセラ

ーを委嘱することについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第２５号「令和２年度川口市教育研究所教育相談員を委嘱することに

ついて」を上程し説明を求める。

【説 明】 
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指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第２５号「令和２年度川口市教育研究所教育相談員を委嘱することに

ついて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第２６号「令和２年度日本語指導支援員を委嘱することについて」を

上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第２６号「令和２年度日本語指導支援員を委嘱することについて」を

案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第２７号「令和２年度川口市教育研究所カウンセラーを委嘱すること

について」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

菅原委員    １日に３人配置し、７人でシフトを組むということでよいか。

指導課長    そのとおりである。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第２７号「令和２年度川口市立学校教職員メンタルヘルスカウンセラ

ーを委嘱することについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第２８号「令和２年度川口市教育研究所教育相談室の嘱託医を委嘱す

ることについて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第２８号「令和２年度川口市教育研究所教育相談室の嘱託医を委嘱す

ることについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第２９号「令和２年度川口市教育研究所教育相談室の嘱託カウンセラ

ーを委嘱することについて」を上程し説明を求める。

【説 明】 
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指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第２９号「令和２年度川口市教育研究所教育相談室の嘱託カウンセラ

ーを委嘱することについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第３０号「令和２年度川口市教育研究所特別支援教育アドバイザーを

委嘱することについて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第３０号「令和２年度川口市教育研究所特別支援教育アドバイザーを

委嘱することについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第３２号「川口市教育局組織規則の一部を改正する規則について」か

ら議案第４８号「川口市立学校給食センター設置及び管理条例施行規則の一

部を改正する規則について」を上程し説明を求める。

【説 明】 

教育総務課長  （教育総務課長が別添資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

齋藤委員    なぜ部名を教育総務部に変更したのか。

教育総務課長  総務や法務にかかわる業務について、市長部局には総務部総務課があるた

め、教育局についても担当を明確にし、対外的にもわかりやすくするためで

ある。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第３２号「川口市教育局組織規則の一部を改正する規則について」か

ら議案第４８号「川口市立学校給食センター設置及び管理条例施行規則の一

部を改正する規則について」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第４９号「川口市立南平文化会館管理規則の一部を改正する規則につ

いて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

生涯学習課長  （生涯学習課長が別添資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第４９号「川口市立南平文化会館管理規則の一部を改正する規則につ

いて」を案件のとおり可決する。
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茂呂教育長   議案第５０号「川口市立小・中学校職員服務規程の一部を改正する規則に

ついて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が別添資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第５０号「川口市立小・中学校職員服務規程の一部を改正する規則に

ついて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第５１号「川口市立高等学校職員服務規程の一部を改正する規程につ

いて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が別添資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第５１号「川口市立高等学校職員服務規程の一部を改正する規程につ

いて」を案件のとおり可決する。

７ その他

なし

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後２時５０分）


